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Assunto: Nova pergunta sobre colonoscopia

Destinatário: Ministério da Saúde

Exm. 9 Sr. Presidente da Assembleia da República

Na sequência da resposta enviada pelo Governo à pergunta n.Q 37/X/4i! importa retomar

algumas questões.

Em primeiro lugar, da afirmação de que a desactualização da lista em causa apresentada pela

ARSde Lisboa e Vale do Tejo se deve ao incumprimento do dever de informação previsto no

contrato com as entidades convencionadas decorre a conclusão de que as entidades públicas

não zelam pelo cumprimento das cláusulas contratuais a que os privados estão obrigados, para

além de fornecerem aos utentes listas de entidades sem qualquer garantia da sua exactidão.

Em segundo lugar fica patente que o Ministério da Saúde não esclarece qual é a evolução em

matéria de colonoscopias no âmbito do Serviço Nacional de Saúde, ficando aliás em relação ao

sector convencionado a informação limitada ao ano de 2005, não sendo possível verificar a

evolução posterior.

Não fica também esclarecida a questão da acessibilidade a este tipo de exames,

designada mente no sector público.

Assim, e ao abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis, venho requerer através de V.

Exa., à Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

- Qual o número de colonoscopias realizadas nos serviços públicos nos anos de 2000 a 2008? E

no sector privado?

- Existe lista de espera nos serviços públicos para este exame?
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- Quem fiscalizaas obrigações contratuais dos prestadores convencionados de forma a garantir

informação fidedigna e a promover uma adequada fiscalização?

Palácio de S. Bento, 8 de Janeiro de 2009

Bernardino Soares

Deputado


